考

だったと認識しています。 と経済対策を念頭に努力を重ねた4年間 化が進む町を守るため、早期の感染対策 ロナウイルスの脅威を受けました。高齢 詰めながら強靱化に取り組んできまし 模な災害に備えるべく、国や県と詳細を 重ねながら道路事業や河川改修を進めて 改めて認識しました。 む約600世帯が浸水したほか、 国道1 の災害を経験しました。中心市街地を含 月後、令和元年東日本台風という未曽有 に。災害の厳しさや町民を守る大変さを しまい、陸の孤島となってしまいまし 災害復旧に取り組む中、今度は新型コ 復旧・復興に向けて、国や県に要望を また、復興の象徴とも言える新庁舎建 ただいています。何十年に1度の大規 期目を振り返り 地の活性化などを挙げた。今後も町民や地域の建設業者と協力して『日本一幸 せなまちづくり』の実現に取り組んでいく。 号が通行できなくなって 月に町長に就任した9カ 見直しからスター

・てつひこ) 1968年9月生まれ。54歳。 大子町出身。 新日東常務 取締役などを経て2018年12月に町長初当選を果たす。 多い時には1日に80kmほど走り、町の自然に親しむ。9月に供用開始した新

地域産材を多く使用した「地産地消」の新庁舎

移転を決断しました。県産材約900㎡たことによって、北田気地区の高台への 大きいものでありましたが、完成するこ とができたのは皆さまのご協力のおかげ を活用した純木造庁舎は、規模や金額も 設にも思い入れがあります。建設規模の -し、設計中に被災し

(町観光物産館)を23年ぶりに改修、

設)は24年3月末までの竣工を予定して衛生センター(し尿処理施設、資源化施また、国の災害復旧補助金で建設中のちにおいしく食べてもらいたいですね。

得した町として、地元のお米を子どもた

米飯を提供します。

お米グランプリを獲

月ごろの供用開始を目指して工事を進め います。炊飯施設では災害時や給食に

ルを今春に、防災対応型炊飯施設を9

き、町民サービスの充実を図り、経済のいます。これらの事業を着実に進めてい

強

大子町頃藤 5

0

大子町上郷1

大森建設株

大子町大沢2314

何大沢工務店

入子町大子1835-

2

海老根建設株

有金沢建設

3

1

大子町大生瀬669街サイトウ緑地開発

発展につなげていきたいと思います。

だと思っています。

もうひとつは、

道の駅奥久慈だいご

でもオープン以来、最高の売り上げを更 ニューアルしました。コロナ禍という中

新するなど、多くのお客さまにお越しい にだきました。

あります。新しいものを建てるだけでは なく、

現存するものを

磨き直すことでも 大子町には素晴らしい資源がたくさん

初登庁では決意を新たにした

令和元年東日本台風で被災した衛生センター建て替えや防災道の駅、中心市街

とができた」とこれまでの4年間を振り返る。2期目の取り組みについては、 民を守るため努力を重ね決断してきた。皆さまのご協力によって乗り越えるこ 期目には、台風による災害対応や新型コロナウイルス感染症対策に奔走。「町

12月に行われた大子町長選にて、高梨哲彦氏が2期目の再選を果たした。

【建設事業を着実に推進】

2期目の意気

込み・

抱負

袋田の滝観瀑トンネル

の照明リニュー

再認識しました。

町の発展につながっていくということを

域と共に成長目指す

化に取り組んでまいります。 【防災道の駅・中心市街地の活性化】 定を受けました。旧庁舎跡地への防災拠 カ所のひとつとして「防災道の駅」の選 京の整備と合わせて、 中心市街地の活性 21年に道の駅奥久慈だ 防災拠点には、 ヘリポートなどの基本

からの意見を取りくれてずっいショップがはじまったばかりです。いからの意見を取りてれていかりです。 【まちなか空き家対策】 的な機能を備えるほか、イベントホー からの意見を取り入れながら、 **は魅力発信の場となるようにしていきた** 町の新た

残すべきところはしっかり残し、新しく なっています。そういった場所に、 く若い力を投入していくため、 代などにによる空き店舗、 く。メリハリのある開発が必要だと思っ ていいものには積極的に取り組んでい 常陸大子駅前のまちなかでは、 の両面で詰めていかなければなり ただ新しくするだけではなく、 空き家が多く 新し

38,880円(税込)

購読料6カ月

の整備は大命題です。利便性向上に向け 【国道118号・461号の整備促進】 町の南北の玄関口となる国道・ 引き続き国や県に要望を行ってまい

庁舎には、これまでに約600人の視察が訪れる。「大子町にいらした際には、

ぜひお気軽にお立ち寄りください」と呼び掛ける。

\$こヽヽり型が Mic とっても、域や栃木県の関係自治体にとっても、 を、半分ほどに短縮できればアクセスが 域や栃木県の関係自治体にとっても、非格段に向上し、大子町のみならず県北地 までの移動時間が60~70分かかるところ 続し、品川駅や仙台駅まで約70分で移動 側に位置する那須塩原駅には新幹線が接 できます。現状で大子町から那須塩原駅 国道461号を経由し、大子町から西 局規格的な道路をはじめとする利便性 対果が表れると思っています。

> 心・安全のため少しでも早く整備が進むおり、大変感謝しております。住民の安高上げなど、目に見える形で進んできて高川改修や中心市街地における堤防の河川改修や中心市街地における堤防の 【久慈川緊急治水対策】 るものと思っています。 す。さらに利便性と拠点整備がマッチンの高い道路建設により、町は変わりま 後まで工事の完了を見届けるのが私の役 グすることで、より一 割だと思っています。 災害を目の当たりに これからも頑張っていただきたい 層波及効果が高ま した者として、最

建設業の皆さまは、 建設業者への メッセージ

て、話し合いを行いながら、一緒に頑DXや働き方改革など多くの課題につい 識しています。皆さまがいなかったら、ンを支えてくれる重要な存在であると認 張っていきたいと思い 見交換をしながら、着実に成長していかに持続していけるように、これからも意 心は守れません。建設業と行政がお互い なければなりません。 まちの整備はもとより、 労働人口が減っていくことに対して、 町民の安全・安

(有) 益子

大子町池田28

0

株藤田工務店

大子町上郷13

4

株袴田工務店

町民のライフライ

Tito tito

吉原建設工業株

大子町矢田

4 9

6

社会資本整備を通して 大子町の発展に貢献いたします

建設業協会大子支部 般社団法人

博 藤 文 支 部 長

株椎名工務店

天子町袋田2080

大子町大子771-

有佐藤工務店

田

株大藤組

大子町小生瀬4053

大子町矢田910

株大子造園土木

大子町矢田 (株)**野内** 大子町初原54 大子町頃藤363 大子町上野宮 益子建設㈱ 8 8 9 1

牛木建設株 大子町頃藤57 有石井工務店 6

6

大子町矢田162

3